

2020年7月22日

各位

株式会社 J-オイルミルズ

### 新型コロナウイルス感染者の発生につきまして（第2報）

株式会社 J-オイルミルズ(東京都中央区、代表取締役社長：八馬史尚、以下 当社)は、新たに1名の従業員が新型コロナウイルス感染症(COVID-19)に罹患したことが判明いたしましたので、お知らせいたします。

#### 1. 感染者について

当社神戸工場に勤務する20歳代の男性従業員1名です。

#### 2. 経緯

7月20日にご報告いたしました通り、新型コロナウイルス感染者発生を受け、保健所の指示のもと、4名の濃厚接触者を特定いたしました。当該従業員はそのうちの1名となります。

当該従業員は自宅待機をしておりましたが、濃厚接触者と特定されたことからPCR検査を受診し、昨日、陽性と判定されました。

なお、社内において新たな濃厚接触者はございません。

#### 3. 当社の対応について

既報のとおり7月19日に専門業者による消毒作業を実施いたしました。

厚生労働省より、食品を介して新型コロナウイルス感染症に感染したとされる報告はない旨が発表されており、当社製品の安全性に問題はございません。当社では、当社の定める品質管理、食品安全衛生基準に則り、従業員に対する毎日の検温に加え、製造ラインに入る際の手洗いや消毒及びマスク、手袋の着用を実施しております。

なお、神戸工場は7月12日から8月6日まで定期修繕期間中のため、現在、生産活動は行っていません。8月7日より通常の生産を開始する予定です。

当社では、保健所の指示に従い、関係各所と連携を取りながら、お客様、ならびに従業員の感染拡大防止と安全確保に努めてまいります。

以上

<本件に関する報道機関からのお問い合わせ先>  
株式会社 J-オイルミルズ 広報・IR グループ  
TEL:03-5148-7103 E-mail: pr@j-oil.com